

Ernst Burkhardt  
namens der SP

## Interpellation zur Erhöhung der Strompreise per 1. Oktober 2007 und Januar 2009

Schon letzten Herbst (auf 1. Oktober 2007) hat unsere Stromversorgungsgenossenschaft Elektra Baselland die Strompreise erhöht. Und mit völlig neu gestalteten Tarifen auf 1. Januar 2009 wird sie die Konsumenten erneut mit einer massiven Erhöhung beglücken. Auch die EBL wird die neuen Netzgebühren der Swissgrid auf uns Konsumenten überwälzen.

Die Stadt Liestal als Genossenschafterin und Grosskundin wird einiges mehr bezahlen müssen.

Wir bitten den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Was machen die Energiekostenerhöhungen (Okt. 07 und Jan. 09) für die Stadt aus, in Franken und prozentual?
2. Was machen die Grundtaxen-Erhöhungen aus?
3. Was machen allein die neuen Netzgebühren der Swissgrid aus?
4. Sind diese Erhöhungen im Budget berücksichtigt?
5. Wie gedenkt die Stadt ihre Energiebeschaffung zu optimieren? Geschickteres Lastmanagement z.B.?
6. Gedenkt die Stadt Einspruch zu erheben gegen diese gesetzeswidrige Strompreiserhöhung?
7. Hat die Stadt Druck auf die EBL ausgeübt, z.B. indem die Stromversorgung zum Wettbewerb ausgeschrieben wird?

Liestal, 24. Oktober 2008

